

COMUNICADO DE PRENSA

PRESS/750 27 de julio de 2015

(15-3833)

ASISTENCIA TÉCNICA

Irlanda dona 350.000 euros para los programas de asistencia técnica destinados a los países en desarrollo

El Gobierno de Irlanda hará una donación de 350.000 euros para ayudar a los países en desarrollo a desempeñar un papel más activo en el sistema multilateral de comercio.

En 2015, Irlanda aportará 150.000 euros (156.582 francos suizos) al Fondo para la Aplicación de Normas y el Fomento del Comercio (STDF) para ayudar a los países en desarrollo a cumplir las normas internacionales relativas a la inocuidad de los alimentos, la sanidad animal y la preservación de los vegetales y a obtener acceso a los mercados. Otra contribución de 150.000 euros (156.582 francos suizos) se destinará al Programa de pasantías para determinadas Misiones, con el objetivo de ayudar a los pasantes de países originarios de países en desarrollo a adquirir conocimientos prácticos sobre el sistema multilateral de comercio trabajando en la Misión de su país en Ginebra.

Por último, una contribución de 50.000 euros (52.194 francos suizos) servirá para apoyar la participación de los países menos adelantados (PMA) en la Décima Conferencia Ministerial que tendrá lugar los días 15 a 18 de diciembre de 2015 en Nairobi (Kenya). Será la primera vez que una reunión de la Conferencia Ministerial -máximo órgano decisorio de la OMC- se celebre en África.

El Director General de la OMC Roberto Azevêdo pronunció estas palabras: "Agradezco las donaciones de Irlanda, que ayudarán a los países en desarrollo y a los PMA a integrarse en el sistema mundial de comercio. Este generoso apoyo llega en un momento oportuno ya que contribuirá a financiar la participación de nuestros PMA Miembros en la Conferencia Ministerial de la OMC que se celebrará en Nairobi el próximo mes de diciembre."

Por su parte, la Embajadora de Irlanda, Patricia O'Brien, dijo lo siguiente: "Estas donaciones ponen de manifiesto el compromiso inquebrantable de Irlanda de ayudar a los países en desarrollo a participar plenamente en la OMC, ampliar sus capacidades comerciales y utilizar el potencial del comercio como potente motor de desarrollo, crecimiento y reducción de la pobreza. Ahora que la OMC celebra su vigésimo aniversario, nos complace especialmente apoyar la participación plena y activa de los PMA en la Décima Conferencia Ministerial de diciembre."

Desde 2002, Irlanda ha donado un total de 11.520.660 euros (12.024.844 francos suizos) a los fondos fiduciarios de la OMC.

El STDF es una asociación mundial creada para sensibilizar a la opinión pública; movilizar recursos; fortalecer la colaboración; identificar y divulgar buenas prácticas; y proporcionar ayuda y fondos para la elaboración y ejecución de proyectos orientados al cumplimiento de los requisitos sanitarios y fitosanitarios internacionales. Establecido por el Banco Mundial, la OMC, la Organización Mundial de la Salud, la Organización Mundial de Sanidad Animal y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, el STDF se financia con contribuciones voluntarias. La OMC presta los servicios de secretaría y administra el Fondo Fiduciario del STDF.

FIN